



Actualización de The Eagle

Edición para padres - 8/3/25

Nota del director

Familias Simpson,

Es difícil de creer, ¡pero el primer día del año escolar 2025-26 es mañana! (Por supuesto, hay aquellos de nosotros que hemos tenido una casa llena de estudiantes todo el verano que podríamos haber estado pensando: "¿Cuándo comenzará el año escolar?!") De cualquier manera, el equipo de Simpson está emocionado y listo para un nuevo año. En Simpson, nuestro objetivo es ser *lo mejor de lo mejor*. Queremos que esto sea cierto cuando se trata de nuestra instrucción, nuestro manejo del comportamiento o el reconocimiento de los estudiantes, nuestras relaciones con los estudiantes y los padres, nuestra comunicación y nuestras instalaciones. Lograr esto a lo largo de este año escolar requerirá una asociación continua entre nuestra escuela y nuestras familias. Gracias por aceptar este desafío junto con nosotros y unirse a esta asociación todos los días, a partir de mañana. ¡Elijamos hacer que este año sea increíble!

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

*ÁGUILAS–
Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Instruccional

Conexiones de 6º grado: esperamos que todos nuestros estudiantes de 6º grado seleccionen al menos una clase de música para su año de 6º grado.

A lo largo de la primera semana de clases, los estudiantes de 6º grado rotarán a través de todos los cursos de conexiones y aprenderán sobre cada uno. Luego, después de la prueba de manejo de instrumentos del sábado, los estudiantes pueden elegir a qué clases de música se comprometerán durante el año. Su otra clase de conexión se asignará al azar y rotará durante sus años en Simpson. Recuerde, los cursos de música son un compromiso de un año y el único momento para unirse a la banda, el coro o la orquesta en Simpson es al comienzo del 6º grado. ¡No pierdas esta oportunidad!

Operacional

Entregas: tenga en cuenta que no interrumpimos las instrucciones para dejar o entregar en Simpson. Esto significa que, si un estudiante deja un artículo como una tarea, un instrumento o una computadora portátil en casa y lo trae a la escuela para ellos, no llamaremos a clase para decirles que vengan a recogerlo. Si un estudiante sabe que viene un artículo, dejamos que venga al frente entre clases o con un pase para recogerlo. La escuela intermedia es un buen momento para que los estudiantes aprendan: "Ups, lo dejé en casa. Tal vez construya un sistema para recordarlo la próxima vez". Por supuesto, si la necesidad es integral para la salud del estudiante, como anteojos o medicamentos, ¡nos aseguraremos de que el estudiante sea atendido!

Horario de campanas: si tiene curiosidad sobre el horario diario de su Eagle, puede encontrarlo [aquí](#).

Menús de almuerzo escolar: si alguna vez tiene curiosidad por saber cómo es el menú de almuerzo diario en Simpson, puede encontrarlo [aquí](#).

Ferias universitarias y profesionales: CCSD está organizando dos ferias universitarias y profesionales abiertas a todas las familias de CCSD. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

Simpson Eagles SOAR!

Operacional

Prueba de manejo de instrumentos de 6º grado: durante esta primera semana del año escolar, nuestros estudiantes de 6º grado pasarán por una rotación para aprender sobre todas nuestras clases de conexiones, incluida la banda, el coro y la orquesta. Esperamos que todos los estudiantes de 6º grado elijan al menos uno de estos programas de música. Recuerde, los estudiantes NO necesitan experiencia musical previa para unirse a uno de estos programas y el comienzo del 6º grado es la ÚNICA oportunidad de unirse a uno de estos increíbles grupos en Simpson. Por favor, marque su calendario para el sábado 9 de agosto. Ese día, de 9:00 a 11:30 será nuestra [prueba de manejo de instrumentos](#). Todos los estudiantes y padres de 6º grado deben planear asistir. La única excepción a esto son aquellos estudiantes que *saben* que su elección será coro y solo coro. ¡Los estudiantes que incluso están *pensando en* una banda u orquesta deberían estar allí!



Clubes escolares – Este año existirán muchos clubes y organizaciones estudiantiles en Simpson. Durante el mes de agosto, formaremos los grupos de este año y los publicaremos a través de nuestra transmisión diaria para estudiantes y este boletín. Los clubes comenzarán a reunirse después del fin de semana del Día del Trabajo. Para tener una idea de lo que viene, consulte [los clubes del año pasado](#).

Dinero para el almuerzo de los estudiantes: el Departamento de Alimentos y Nutrición del CCSD se ha alejado de MyPaymentsPlus y ahora utilizará [MySchoolBucks](#). Tenga en cuenta: CCSD seguirá usando MyPaymentsPlus para todas las demás transacciones (tarifas de excursiones, recaudaciones de fondos, etc.). Solo las comidas escolares se trasladarán a la [plataforma MySchoolBucks](#). Consulte el [folleto del estudiante](#) para obtener más detalles.

Buscador de rutas de autobús: la mejor y más rápida manera de entrar y salir de nuestro campus todos los días es en el autobús. Use el [Buscador de rutas de autobuses de CCSD](#) para determinar la ruta y los horarios de su autobús Eagle.

Actualización de la computadora portátil del estudiante: si su 7º u 8º Eagle espera hasta que regrese a la escuela para actualizar su computadora portátil de estudiante del CCSD, tomará mucho tiempo hacerlo. Ahora es un buen momento para cargar ese dispositivo, encenderlo, conectarlo a una red y ejecutar actualizaciones. Las instrucciones para la actualización se pueden encontrar [aquí](#).

Computadora portátil para estudiantes de 6º grado: para que los estudiantes de 6º grado reciban una computadora portátil para estudiantes de CCSD, los padres deben optar por participar a través de [ParentVue](#). Por favor, opte por participar lo antes posible si aún no lo ha hecho. Consulte las [instrucciones de suscripción \(español\)](#) para obtener más detalles.

Notas de la computadora portátil del estudiante: al igual que cualquier tecnología en su hogar, debe haber un sistema de supervisión y mantenimiento de la computadora portátil del estudiante CCSD. Consulte las notas a continuación para establecer su plan.

- Acceso a la red: Mientras están en la red CCSD, los estudiantes tienen acceso restringido a sitios a los que no deberían acceder. Sin embargo, en su red doméstica, pueden acceder a lo que su red permita. La seguridad de lo que pueden y no pueden ver proviene de la red, no de la computadora portátil en sí. Esto es algo a considerar al planificar cuándo, dónde y cómo usan sus computadoras portátiles en casa.
- Tiempo de pantalla: Al igual que la televisión o los teléfonos celulares, demasiado tiempo frente a la pantalla en la computadora portátil no es bueno para los cerebros jóvenes. Por esta razón, le recomendamos que establezca un tiempo de inactividad para la computadora portátil del estudiante de CCSD. En ese momento, la computadora portátil debe almacenarse en algún lugar visible y enchufada.
- Carga: La computadora portátil CCSD es una herramienta de aprendizaje integral para los estudiantes durante cada día. Por esta razón, debe venir a la escuela completamente cargado todos los días. Gracias por determinar un lugar en su hogar donde esto puede ocurrir cada noche.

Simpson Eagles SOAR!

Operacional (cont.)

Útiles escolares: si su familia no ordenó suministros por adelantado, consulte la [Lista de útiles de Simpson 2025-26](#) para ayudarlo a prepararse.

Teléfonos celulares – En Simpson, nuestra política con respecto a los dispositivos electrónicos personales (teléfonos celulares, auriculares, etc.) es que los estudiantes pueden tenerlos, pero deben estar en su mochila. Los estudiantes solo pueden usar estos dispositivos electrónicos personales con el permiso explícito del maestro. Se seguirá el [Protocolo de Electrónica Personal de Simpson](#) para los estudiantes que usan dispositivos sin el permiso del maestro.

Código de vestimenta: en preparación para el año escolar, puede ser beneficioso revisar el código de vestimenta de [Simpson](#).

PTSA y Fundación

Ropa de espíritu de PTSA : si no recogió ninguna ropa de espíritu u olvidó unirse a la PTSA en el Día de Vuelo, no hay problema. ¡Las membresías y la ropa de espíritu se pueden comprar electrónicamente en el sitio web de la [PTSA](#)!

Asociación de la Fundación – Gracias a todas nuestras familias que han donado a la Fundación. ¡Ya hemos recaudado poco más de \$ 2,500 en nuestro camino hacia nuestra meta de \$ 20,000! Considere donar ya que el 100% de sus donaciones se quedan en Simpson. ¿Qué financian estas donaciones?

- Subvenciones para el personal
- Apoyo educativo (supervisión matutina de la sala de estudio)
- Mejoras e innovaciones escolares
- Personal de soporte tecnológico

Estamos organizando un desafío de nivel de grado. ¡El nivel de grado con el monto de donación más alto recibirá una fiesta de bienvenida! Actualmente, el 6º grado está a la cabeza, ¡pero el 7º grado no está muy lejos de ellos! Para obtener más información y hacer su donación, haga clic [aquí](#).



Eventos comunitarios

Servicios de salud de regreso a la escuela: vea [este folleto](#) de Cobb Douglas Public Health para conocer los servicios que se ofrecen a las familias mientras se preparan para regresar a la escuela.

Fútbol americano de Sprayberry – Consulte el calendario de [fútbol americano de Sprayberry](#) y las tarifas de [fútbol](#) para obtener información actualizada. Póngase en contacto con [el entrenador Mack](#) si tiene preguntas.

Lassiter Color Run – El equipo de campo traviesa de Lassiter se enorgullece de organizar su cuarta carrera anual de color a partir de las 9 a.m. llueva o truene el sábado 9 de agosto de 2025. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

Próximas fechas

- 8/4 – Primer día de clases
- 8/9 - [Prueba de manejo de instrumentos](#) de 6º grado (9:00-11:30)
- 8/11 – Comienza el horario de conexiones de 6º grado

